



Super! Die Kinder der Nestgruppe freuen sich über ihren Gewinn. Foto: Ulrich Bangert

„Völl Freud“ haben die Kinder gemalt

Heckerschule räumte beim Malwettbewerb der Karnevalisten ab

Ein schöner Erfolg: 164 Bilder wurden für den Malwettbewerb der KG „Völl Freud“ gemalt. Am Montagmorgen verriet die Jury wer gewonnen hat.

„Und das ist uns bei so vielen schönen Bildern nicht leicht gefallen“, musste Präsidentin Sigrid Notthoff zugeben. Trotzdem, ohne Sieger geht es nicht. Und da hat die Heckerschule

in allen Stufen kräftig abgeräumt: Eric Hellrung malte den schönsten Clown in der Gruppe der Erstklässler, Lissy Schlömer bei den Zweitklässlern. Bei den dritten und vierten Klassen siegte Marte Schmerkotte. In der Rubrik Kindergärten gewann An-Li aus der Nestgruppe am Wesselswerth. Der Gruppenpreis ging an die 4a der Heckerschule.

Die Sieger der Einzelwertung

dürfen nun mit der Fußgruppe der „Völl Freud“ am Essener Rosenmontagzug teilnehmen. Außerdem erhält der Gruppensieger freien Eintritt zum Kinderkarneval am Sonntag um 15 Uhr in der Aula des Gymnasiums Werden. Das gilt auch für den Kindergarten, der sich besonders im Wettbewerb engagiert hat. Alle Bilder werden am Sonntag in der Aula ausgestellt.